

## Tribunales son los garantes de sancionar la violación a los derechos humanos: Creel

Acompañado por los miembros de su gabinete ampliado y otros invitados, el presidente Andrés Manuel López Obrador encabezó el acto del Día de la Bandera.

En el presídium también estuvo Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, quien en su discurso señaló que los tribunales federales son los garantes de sancionar y ordenar reparar las violaciones a los derechos humanos. Puntualizó que, una vez conquistado un derecho humano, bajo el principio de progresividad, jamás puede retrotraerse.

https://drive.google.com/file/d/14UPZiusrS7hDzEwQFvTLwZ XOWOvuGH /view